

# Passo 新聞

## 2月号

### すごろく大会



訓練生でオリジナルのすごろくを作りました。マスのお題も皆で考えたユニークなものになっており、毎回どんなお題が出るのかわくわくしました。BGMもあり、大いに盛り上がりました。

マスにある質問によって他の訓練生の方の事をより知ることができてよかったです。1回休みのマスで多くの方が引っかかったり、2倍進めるチャンスマスがあったりした事でさらに盛り上がりとても楽しかったです。(Y.N)

人数が多くとても盛り上がりました。時間の関係でゴールはできませんでしたが、止まったマス目のお題がどれも面白いものばかりで、答える時も聞いている時も楽しかったです。(K.O)

ユニークなマスが数多くあり、中にはマス専用のシステムをパソコンで作った人もいたくらいで驚きました。(T.H)



### クリスマス会

クリスマス会を行いました。訓練生たちで室内の飾り付けを行い、チキンやピザなどを準備しました。また、イントロクイズを行い正解した人からそれぞれのカップに好きなフルーツやクリームをのせてクリスマスカップケーキを作っていました。このゲームのおかげでたいへん盛況なクリスマス会となりました。



飾り付け  
です！

私は飾り付けを担当しました。グループで協力して部屋を豪華に飾り付けることができてよかったです。ピザやチキンもとてもおいしかったです。(K.K)

今年も料理の品数が多く、ピザ、チキンなどを食べました。イントロクイズに正解した人からケーキを作っていくのは面白かったです。(T.H)

ピザやチキンなどの食事を楽しみ、一年を締めくくるのにふさわしい時間になりました。(K.N)



# 修了式

Oさんの修了式がありました。明るい方で周りの人や場を盛り上げてくれました。  
就職先でも大きく羽ばたいてください。



私はOさんと長い期間一緒に活動しました。  
休憩時間の会話が楽しかったです。  
また、趣味のことを話して場を盛り上げている  
姿に自分も気持ちが明るくなりました。(M.T)



就職が決まって嬉しい気持ちとパッツを離れることの寂しい気持ちがありました。  
前に出て話すときは緊張しましたが、自分の想いを伝えることができたのでよかったです。  
(修了者のK.O)



# 初詣・書初め

1月4日に、初詣に行きました。それぞれの願いを込めて参拝し、新しい年のスタートを  
気持ちよくすることが出来ました。また、訓練生ひとりひとりが書初めをし、今年一年の目標・抱負を一文字  
に書き起こしました。

一年の安全を祈願して参拝しました。  
書初めの漢字は「生」にしました。石川県で大きな地震があり、  
岐阜でも揺れを感じました。  
お正月気分を過ごす元旦から地震という自然災害があり、命を  
守る行動をしなければと再認識しました。一年間健康に生きる  
という意味を込めて「生」にしました。(N.H)



神社はかなり本格的なところだったので少し驚きました。  
書初めは、希望を持てる年にしたいということで「望」としました。(H.O)  
金神社の初詣に初めて行きました。  
参拝したことが叶うと良いと思いました。(T.S)



**相談・見学 体験随時受付中！ お気軽にお問い合わせください**

 058-267-6078

 058-267-6075

E-mail : [passo@mmg.jp](mailto:passo@mmg.jp)  
URL : [www.mmg-passo.com](http://www.mmg-passo.com)

ホームページ  
インスタ見てね！！



 Passo

就労移行支援事業所 **パッツ** / 岐阜校

〒500-8842 岐阜県岐阜市金町6丁目21番地 岐阜ステーションビル7階  
(JR岐阜駅・名鉄岐阜駅より徒歩8分)